

### Abschluss des Stadtradelns 2023 – Dank an alle Teilnehmenden

Die aktive Zeit ging schon am 21.05.2023 zu Ende, mit dem Ende des Nachtragezeitraums und den Siegerehrungen ist das Stadtradeln 2023 im Kreis Wesel und damit auch in Alpen nun endgültig abgeschlossen. Ziel bei der bundesweiten Aktion, die 2008 ins Leben gerufen wurde und sich seitdem steigender Beliebtheit erfreut, ist es privat und beruflich über einen dreiwöchigen Zeitraum möglichst viele Strecken per Rad zurückzulegen. Somit möchte das Stadtradeln den Menschen mit Spaß und etwas Wettbewerb das Radfahren näherbringen. Bestenfalls führt dies bei einigen Teilnehmenden zu einem geänderten Mobilitätsverhalten auch über die jährlichen Aktionszeitraum hinaus. Radfahren ist gut für die Gesundheit, gut fürs Klima und gut für die Gesellschaft, indem Lärm, Schadstoffausstöße und Flächenbedarf in Städten reduziert werden und die Menschen aktiv ihre Gesundheit und Erholung fördern.



Foto: Gemeinde Alpen  
v. L. Heinz-Gerd Giesen, BM Thomas Ahls, Dirk Oberloskamp, Theo Bühren, Alexander Piegenschke

Im Zeitraum vom 01.-21. Mai erradelten die Bürger der Gemeinde Alpen gemeinsam eine Strecke von 54.674 km, die sich auf insgesamt 824 aktive Teilnehmende verteilen. Letzteres bedeutet einen neuen Rekord und unterstreicht die Bedeutung des Radfahrens am Niederrhein und in unserer Kommune sowie den Spaß an der Aktion. Ganz besonders hervorzuheben ist auch die hohe Beteiligung der Schulen, die sich aktiv und mit viel Spaß auch in diesem Jahr an der Aktion beteiligt haben. Alle Teilnehmenden Grundschüler durften sich als Dank über eine kleine Überraschung freuen, die im Rahmen einer Urkundenübergabe für die fahrradaktivsten Klassen der Gemeinde überreicht wurde. Pro Schule wurden drei Klassen ausgezeichnet. Im Vergleich aller Schulen der Gemeinde konnten die Kleinen in diesem Jahr ganz groß auftrumpfen. So sicherte sich die Klasse 2b der Gemeinschafts-Grundschule Alpen mit insgesamt 1.608 km den Titel für die aktivste Schulklasse in diesem Jahr.

Damit stellte sie ganz nebenbei viele andere Teams der Erwachsenen in den Schatten. Unter allen Einzelpersonen lieferten in diesem Jahr Dirk Oberloskamp (1.518,7 km), Theo Bühren (993,0 km) und Heinz-Gerd Giesen (965,0 km) den größten Beitrag.

Bürgermeister Thomas Ahls, Frau Keisers und der neue Klimaschutzmanager der Gemeinde Herr Piegenschke aus dem Fachbereich 3 -Bauen, Planen und Umwelt-, möchten sich bei allen Mitwirkenden für die rege Teilnahme herzlich bedanken und hoffen, dass durch die Aktion das Radfahren in unserer Region und bei unseren Bürgern noch weiter an Bedeutung gewinnen konnte. Wir hoffen Sie und natürlich auch viele andere auch im nächsten Jahr wieder begrüßen zu dürfen.

**Kontakt:**

Gemeinde Alpen

Herr Alexander Piegenschke

Tel.: 02802/912-610

Email: [alexander.piegenschke@alpen.de](mailto:alexander.piegenschke@alpen.de)

oder

Frau Dorothe Keisers

Tel.: 02802/912-645

Email: [dorothe.keisers@alpen.de](mailto:dorothe.keisers@alpen.de)